

Aprobado el detalle de edificación junto a «Can Serra»

La Comisión municipal Ejecutiva aprobó también un Programa de Actuación Urbanística para Las Planas

La Comisión Municipal Ejecutiva aprobó provisionalmente el estudio de detalle de ordenación de volúmenes de la nueva edificación con el cuerpo de edificio de «Can Serra», que se conserva y protege. Se recogen alegaciones formuladas en el período de información pública y modificaciones sugeridas por el SERPPAC.

Asimismo, la Comisión Municipal Ejecutiva aceptó una moción por la que se aprobaba inicialmente el programa de actuación urbanística y correspondiente Plan Parcial para el sector del apeadero de Vallvidrera y de Las Planas, que se somete a información pública por el plazo de un mes.

Viviendas en El Carmelo

También, y por otra moción, se aprobó la ejecución de unas construcciones provisionales, mientras el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo construye inmediatamente unas viviendas de protección oficial en terrenos propiedad del Ayuntamiento en la zona del Carmelo correspondientes a la calles de Alberto Llanas y Ramón Casellas.

El desalojo de las barracas allí existentes era urgente indispensable para que el Ministerio iniciara las obras. La mayor parte de los moradores de las barracas las abandonaron mediante indemnización. Sin embargo, veinticinco ocupantes no entraron en el acuerdo, y como no puede demorarse más el desalojo de las barracas respectivas, se ha buscado como solución viable la rápida ejecución de unas construcciones provisionales en espera de que, constituidas las nuevas viviendas por el Ministerio puedan, en su caso y si procediere, adjudicarse a quienes pasen a

ocupar las construcciones provisionalmente referidas.

La Comisión Municipal Ejecutiva aprobó fijar en nueve millones y medio de pesetas, aproximadamente, la cantidad a destinar en concepto de indemnización de gastos de traslado temporal y ejecución de los trabajos de construcciones provisionales e instalaciones complementarias para la traida de aguas y acometida de electricidad.

Reestructuración de la Escuela de Ingenieros Técnicos Industriales

El presidente Tarradellas se reunió con el director del centro y varios profesores

El presidente de la Generalitat, de acuerdo con el anuncio por él formulado con ocasión de su visita a la Escuela de Ingenieros Técnicos e Industriales de Barcelona, recibió en la tarde de ayer al director de dicho centro, señor Alfons Ensenyat i Badia, y a una comisión de profesores y alumnos, con quienes mantuvo una prolongada reunión en la que se trató de la composición del nuevo patronato rector y futura reglamentación del mismo, dentro del cual se contemplará una posible autonomía administrativa que permita agilizar la reestructuración de la Escuela y devolverle, según expresó deseo del señor Tarradellas, el prestigio que en otra época había caracterizado al centro.

Asimismo, de acuerdo con lo tratado en la reunión, el presidente de la Generalitat dará posesión en fecha próxima y en la propia sede de la Escuela a los miembros del nuevo patronato rector, en cuyo seno es de destacar como característica importante la presencia de un representante del alumnado.

Trabajadores del Metro paralizaron el servicio

Las líneas I y V fueron interrumpidas desde las 7 a las 8 de la tarde de ayer

Varios grupos de empleados de la compañía municipal del «metro» interrumpieron ayer por la tarde el servicio de las líneas I (Torras i Bages - Santa Eulalia) y V (San Ildefonso - Horta), desde las siete a las ocho de la tarde.

La ocupación de las vías se produjo en varias estaciones de ambas líneas en uno de los momentos que los usuarios utilizaban este sistema de transporte colectivo con mayor intensidad. Se deba la circunstancia, además, que a partir de las ocho de la tarde se iniciaba el mitin que el Partit dels Socialistes de Catalunya celebraba en el Palacio de los Deportes.

La decisión de llevar a cabo esta «invasión» se tomó en el transcurso de una asamblea celebrada en los locales del «metro» de la Bordeta, tras la reunión mantenida ayer mismo entre los representantes empresariales y los obreros para discutir el próximo convenio colectivo de la empresa. Portavoces de los trabajadores afirmaron que la propuesta de la patronal era regresiva y peor en relación al anterior convenio.

Militantes de la CNT ocuparon locales de la AISS

Se pretende conseguir que el patrimonio sindical sea devuelto a los trabajadores

Pasadas las ocho y cuarto de la noche de ayer, varios centenares de militantes de la CNT —según este sindicato, cuatrocientos, y según otras informaciones, más de cien— ocuparon los locales de la AISS, antiguo sindicato, en Barcelona.

Según informaciones de la CNT, idénticas actuaciones se produjeron en Sabadell, Mollet, Berga y Vilanova i la Geltrú, donde al igual que en Barcelona, se produjeron varios detenidos.

Las mismas fuentes informaron que la ocupación no pudo llevarse a cabo en Manresa al impedírselo los efectivos de la Guardia Civil presentes en la zona. Se añade también que la acción tuvo alcance nacional y, concretamente, se produjeron ocupaciones en Valencia, Madrid y Bilbao.

«Esta acción —añadieron las fuentes de la CNT— es una respuesta a las recientes declaraciones del ministro de Trabajo sobre la cuestión del patrimonio sindical y las realizaciones para conseguir que fuera devuelto a los trabajadores.»

Poco después de las nueve y cuarto de la noche, los locales de la AISS fueron desalojados por la fuerza pública quien retuvo a cuatro ocupantes que fueron llevados a la comisaría de Policía de la calle Lauria. Casi simultáneamente, los detenidos de Vilanova i la Geltrú eran puestos en libertad. La ocupación no se llegó a producir en Santander.

Postura de Fomento ante las elecciones

Los partidos tienen que concretar programas económicos

Las propuestas para el relanzamiento son muy divergentes

«Ante las próximas elecciones, desde el punto de vista empresarial, no hay justificación posible para la inhibición. No podemos ser ya más concretos. Ahora, aprovechando el tiempo que les queda, son los partidos políticos los que tienen que concretar sus programas para salvarnos de la actual crisis», manifestó ayer el presidente del Fomento del Trabajo Nacional don Alfredo Molinas, al dar cuenta de los acuerdos tomados por el consejo general de la gran patronal catalana.

Tras un largo debate, el principal tema aprobado por unanimidad por la asamblea, fue una toma de postura de Fomento del Trabajo Nacional ante las próximas elecciones y que se hace pública a través de la siguiente declaración:

«Fomento del Trabajo Nacional considera que sólo las opciones electorales cuyos programas para la superación de la crisis económica y social partan del respeto y el máximo estímulo de la libre iniciativa en una economía de mercado pueden aspirar al voto del empresariado.

Las elecciones tienen lugar en un momento absolutamente clave para el futuro de nuestro país, ya que si bien se han conseguido avances en el enfrentamiento de la crisis, la situación es muy delicada para el conjunto de la economía y evidentemente

te, para la continuidad de la actividad empresarial.

Todas las fuerzas políticas están prácticamente de acuerdo en que la solución de la problemática económica, manifestada palpablemente en la falta de inversión y en el subiguiente paro, es prioritaria. Sin embargo, las propuestas para el relanzamiento de la economía son, naturalmente, muy divergentes, si se analizan a fondo, teniendo en cuenta no sólo los programas electorales sino también el necesario entronque entre éstos y las definiciones ideológicas aprobadas por los congresos de cada partido. En definitiva, no se puede hacer abstracción de la naturaleza de cada opción política.

Fomento del Trabajo Nacional está manteniendo continuamente que sólo en una sociedad basada en la libre empresa, la iniciativa privada, la creatividad tan propia de los catalanes y la pacífica convivencia basada en el mutuo respeto de los ciudadanos e instituciones pueden hallarse soluciones a los graves problemas económicos y sociales que padecemos. Las fuerzas políticas que propugnan este mismo modelo de sociedad son las que pueden inspirar confianza al empresariado y encontrar su apoyo en las urnas.

Fomento del Trabajo Nacional desea dejar constancia de la trascendencia de las próximas elecciones para el futuro económico y social del país, y de la ineludible obligación que todo ciudadano consciente tiene de participar libremente en las votaciones. Ninguna justificación existe para una actitud inhibitoria, desde el punto de vista empresarial, puesto que el futuro de la economía y de las empresas va a estar fuertemente condicionado a las políticas que pueden aplicarse después de las elecciones.»

Si hay violencia, los empresarios bloquearán las negociaciones colectivas

El señor Molinas informó de los demás temas tratados en la reunión del consejo general, sobre la preocupación del empresariado ante la escalada de violencia, que está insertándose ya en el mundo laboral, el programa de actuación de la entidad para 1979 y la modificación de sus estatutos.

Respecto al tema de la violencia, Fomento del Trabajo Nacional propondrá a la CEOE el bloqueo de las negociaciones colectivas que estén planteadas a nivel estatal, en caso de agresión física a empresarios. Dicha propuesta viene fundamentada en los actos de violencia o secuestro de empresarios, así como la presunta aprobación por los trabajadores de una empresa de acciones terroristas contra empresarios, perpetradas por grupos de ETA.

En cuanto a la aprobación del programa de actuación de la entidad para 1979, el presidente de Fomento del Trabajo indicó que seguía la misma línea del de 1977, en cuanto a la opción de una economía de mercado, aumento de la productividad, solici-

tud de medidas antinfraccionistas, revisión de la normativa laboral, reforma de la Seguridad Social, reforma fiscal, adhesión de Ingreso en la CEE; y fomento de las inversiones empresariales con creación de nuevos puestos de trabajo.

Por lo que respecta a la reforma de los estatutos de la entidad, el señor Molinas recordó que se había nombrado a una comisión que informará sobre sus primeros trabajos, atendiendo un acuerdo tomado en otoño del pasado año de 1978.

Por último, y a la pregunta de la postura de Fomento del Trabajo sobre la petición de un voto a favor de la izquierda por parte de ACAPIC, el señor Molina manifestó: «No quisiera hacer declaraciones en relación a otras patronales. Sin embargo, al igual que existen sindicatos amarillos, pueden haber patronales amarillas. La definición política de esta entidad, que algunos ya apuntaban, parece que ha quedado más clara que antes, siendo correo de transmisión de un partido políticos.»

Generalitat

El Consell de Cultura tiene carácter asesor

Nota sobre el Gremio de Editores

La Dirección General de Cultura de la Generalitat ha facilitado una nota en la que se refiere a diversas cuestiones relacionadas con el gremio de editores y las empresas editoriales. Concretamente se refiere al hecho de que en algunas ocasiones algún miembro del gremio o de la Asociación Catalana de Editores ha lamentado la ausencia de una representación del gremio en el Consell de Cultura de la Generalitat.

La nota señala lo siguiente: «El Departamento de Enseñanza y Cultura de la Generalitat es consciente de esta problemática pero considera que hay que dejar constancia de los puntos siguientes: 1) El Consell de Enseñanza y Cultura no tiene carácter institucional sino que es sólo un Consell asesor del conseller del Departamento, compuesto, como todos los otros, por un máximo de treinta miembros. 2) A título personal son miembros del Consell un editor, un director de editorial y otras personas vinculadas como autores o como investigadores al mundo del libro. 3) El decreto de creación del Consell de Enseñanza y Cultura prevé la creación y funcionamiento de ponencias y comisiones. En estas últimas está prevista que participen expertos o profesionales de los sectores que lo requieran.»

«Debat Costa Brava»

El director general de Turismo de la Generalitat, Jordi Petit Fontseré, ha recibido una delegación de la Cámara de Comercio e Industria de Gerona que le ha hecho entrega oficial de unos ejemplares de la publicación «Debat Costa Brava», editada por esta Corporación. El «Debat Costa Brava» recoge las ponencias, comunicaciones y documentos de las jornadas celebradas del 20 de noviembre al 18 de diciembre de 1976, con participación de un gran número de expertos y especialistas que analizan con profundidad y rigor la problemática de la Costa Brava, tanto en sus aspectos físicos y territoriales, como económicos y sociales. Petit Fontseré ha manifestado que esta es una obra de gran trascendencia, que mantiene plena vigencia, y cuyo contenido ha de servir de guía útil para cualquier ordenación de la actividad turística en esta zona.

SELECCIONE SU LIBRO

ACERVO

ESPAÑA EN LLAMAS, 1936. Bernardo Gil Mugatza. Una obra definitiva sobre nuestra guerra en una edición puesta al día. Las vicisitudes de la contienda se recogen por primera vez de la imagen, el relato y el sonido. 1.600 fotografías, 1.000 testimonios de protagonistas. Las voces de los políticos y las canciones e himnos de ambos bandos. Un volumen de 36 x 28 cm., encuadernado en piel y tela, con un cassette incluido. 630 págs. 4.000 ptas.

AGUILAR

BLASCO IBAÑEZ, Vicente: O. Completas Vt. Este volumen recopila textos de diversos géneros: novelas, cuentos, conferencias, artículos, folletos políticos, etc., que se extienden desde 1886 hasta 1925. En la mayor parte de ellos se manifiesta con vigor la beligerancia política republicana del fundador de El Pueblo, así como su valencianismo.

AMBITO LITERARIO

CONTRAPUNTO. De Luis M. Villalonga. Un sentido homenaje al mundo de los gitanos.

ESPASA CALPE

BENJAMIN PALENCIA, por José Corredor Matheos. Libro que constituye una valiosa aportación para conocer a uno de los más grandes artistas españoles contemporáneos. Además del profundo estudio de su obra por J. Corredor Matheos, contiene una abundantísima ilustración, en su mayor parte en color. Una auténtica joya de nuestra biblioteca artística con 252 páginas. Formato 25,6 x 32 cm y encuadernado en tela. Precio: ptas. 6.000.

JAVIER VERGARA

Colección lo inexplorable: SUEÑO DE TROYA, ORO DE TUTANKAMON, MISTERIO DEL SUDARIO DE CRISTO, AKHENATON Y NEFERITI, GRANDES ENIGMAS DEL UNIVERSO, POR EL CAMINO DE LOS INCAS, EN BUSCA DEL ARCA DE NOE, CIUDADES SEPULTADAS. Magníficos títulos sobre apasionantes temas. 290 ptas. cada uno.

LABOR

SANTIAGO RAMON Y CAJAL, de Agustín Albareda y F. Lahn Entralgo. La vida y la obra de uno de los mayores genios científicos ilustrada con las imágenes obtenidas por el propio Ramón y Cajal, inéditas hasta ahora. Un libro verdaderamente extraordinario de 320 páginas, y 304 fotografías en blanco y negro y en color.

PLANETA

RAMON FRANCO, EL HERMANO MALDITO. Ramón Garriga Alemany. Colecc. Textos 320 páginas: 450 ptas. Primera biografía del controvertido hermano del Generalísimo. Un libro lleno de datos inéditos en torno a la familia Franco.

PLAZA JANES

EL MAL LATINO. Alain Peyrefitte. El pensador y político francés hace un interesante estudio acerca de ese mal procedente de Roma, que es el cesarismo y que hoy se llama tecnocracia.

POMARE

MADONNA ROJA. De James Carroll. Diórid Triaductores. Cuñeta de Enrich. 298 págs. 450 ptas. Se llama Madonna Juneau, tenía una cita en la Catedral de Washington. Su objetivo era asesinar al embajador inglés, pero antes tenía que pasar por un convento de monjas.

SALVAT

KODAK ENCICLOPEDIA PRACTICA DE FOTOGRAFIA. Una obra práctica por su contenido, por su manejo y su exposición. Sus conceptos han sido seleccionados de forma alfabética y coherente, pensando siempre en las necesidades del lector. Sus criterios didácticos conceden gran importancia a la comunicación visual. Todo el mundo de experiencia de Kodak al servicio del profesional y el aficionado. Con la garantía Salvat. 10 volúmenes. 3.000 páginas. 4.000 ilustraciones.

TEIDE

HISTORIA CONTEMPORANEA DE CATALUNYA. Vergés, Comas, Ruiz Calonge. Per primera vegada en pla de divulgació es presenta la Història Contemporània de Catalunya (1800-1978) vista des d'un aspecte soci-econòmic-polític i cultural. Suggestiu apèndix amb gràfics mapes i textos. També utilitzable per el C.O.U. 180 pàgines. 250 ptas.

ULTRAMAR

RAICES de Alex Haley. La novela que ha conmovido la opinión pública mundial. El testimonio más elocuente jamás escrito sobre la grandeza y libertad del hombre.

T.V. COLOR WERNER
desde 2.764 Ptas. mes
Abonamos 15.000 Ptas.
por su viejo TV, no importa su estado
JORDANA • Escudillers, 35. • Tel. 317.8645 • frente rest. Los Caracoles
ECLABAR • Dr. Ferrán, 6. • Tel. 376.57.56 • CORNELLA.